

[Sword] Hello Aymeric, peux-tu te présenter ?

Aymeric Asselineau, 36 ans, français, marié et père d'un petit garçon.

Je suis **Architecte de Solutions** au sein de la practice **Microsoft** depuis mon arrivée en Suisse, il y a 3 ans et demi en provenance de Paris.

Quel est ton parcours ?

Je suis arrivé au sein de la practice **Microsoft** peu après la nomination d'Hugo Pain en tant que directeur, en 2014, pour y occuper un poste d'Architecte de Solutions. Hugo m'a depuis confié un rôle de **Team Lead** sur les sujets **Azure**, afin de faire monter en compétences les équipes sur le sujet et industrialiser notre utilisation du cloud **Microsoft**.

Quelles sont tes missions ?

J'ai de nombreux sujets qui me sont affectés, mais je travaille principalement sur nos offres **Cloud Azure** et les développements à partir des solutions **Microsoft** telles que **SharePoint Online**, **Dynamics 365** et **DevOps** utilisant **TFS/VSTS**.

Et l'ambiance dans la team ?

Quand je suis arrivé au sein de la team, nous étions 5 et nous sommes maintenant pas loin de **20 personnes**. L'ambiance n'a pas changé, décontractée mais sérieuse !

J'entends par là qu'on travaille toujours dans la bonne humeur tout en se serrant les coudes quand il y en a besoin.

Tu es rattaché au bureau de Lausanne, quels sont tes conseils pour les sorties alentours ?

J'adore Lausanne ! C'est à la fois une ville de taille moyenne avec le dynamisme d'une grande. Et la région du Lavaux est tout simplement superbe. Il y a pas mal de bars à vins et de coins sympa pour sortir entre collègues, après le travail.

Sans compter qu'on est à moins d'une heure des pistes de ski !

Que dirais-tu à un candidat pour le convaincre de rejoindre ta practice ?

Sword est une entreprise à taille humaine qui sait valoriser les compétences et les expertises de ses collaborateurs. Nous avons un accompagnement tout au long de notre carrière.

Si nous avons une idée, nous pouvons la réaliser. De même, quand l'inspiration se fait rare, on peut compter sur son équipe pour se remotiver.

C'est un vrai plaisir de travailler chez Sword Group en Suisse !

Aymeric ASSELINEAU

Practice Microsoft

Sword à Lausanne (Suisse)

Le mot de la fin ?

Cloud first